

## „Sommerferien im Kiwi 2024“

Hier kommt ein kleiner Rückblick auf die noch warme Zeit im Jahr: unsere Sommerferien im Kiwi! In zwei Wochen zu verschiedenen Mottos gab es für unsere 25 Kiwi-Kids und Jugendlichen und natürlich auch für uns Betreuer und Betreuerinnen viel zu entdecken und erleben. Dazu möchten wir euch wie immer einen kleinen Einblick geben!

Unsere erste Ferienwoche stand ganz unter dem Thema „Theater“, was wir nach dem ersten Kennenlernen, Namensschilder-Basteln und Spielen natürlich voll und ganz auslebten. So bekamen wir bereits am 2. Tag Besuch vom „Chapeau-Claque“ - Bamberg für einen Theaterworkshop direkt in der Schulturnhalle. Gemeinsam mit der Theaterpädagogin Eike Ochs lernten die Kiwi-Kids spielerisch und mit ganz viel Spaß so einige Theater-Tricks und durften ihre Kreativität so richtig ausleben, denn ein eigenes Theater-Stück sollte her! Das musste man den Kindern nicht zweimal sagen und sie ließen in Kleingruppen ihrer Fantasie freien Lauf – und so waren von Tieren, über Geister und sogar Star Wars viele bunte Geschichten dabei. Geschickt schaffte es Frau Ochs die vielen Ideen gemeinsam mit den Kindern in eine abenteuerliche Geschichte zu verwandeln. Und als Highlight des Tages führten die Kinder ihr eigenes Theaterstück vor Eltern, Großeltern und Geschwistern auf! Nach diesem tollen Auftritt konnten die Kiwi-Kids mächtig stolz auf sich sein. Deshalb an dieser Stelle noch ein großes DANKE an Eike Ochs vom Chapeau-Claque Bamberg für diese tolle Erfahrung!



Auch die nächsten Tage war unser Motto der Woche sehr präsent, was aber natürlich auch nicht fehlen durfte waren coole Aktionen und auch ein kleiner Ausflug. So schauten wir uns noch andere Arten des Theaters an – nämlich das Puppentheater! Mithilfe unseres LESCLUBS und einer lustigen Geschichte über ein Schultheater von „Mo – und den Krümeln“ wagten wir uns auch an „Requisiten“ und „Kulissen“ und gestalteten eine Bühne aus Pappkarton. Außerdem durften die Kiwis nochmal richtig kreativ werden und eigene Hand-Puppen bemalen und damit neue Charaktere und Rollen erschaffen. Danach wurde es nochmal abenteuerlich: Beim Action-Painting – geleitet von unserer Praktikantin Tatjana Rollmann – konnten die Kinder mithilfe von Schwämmen, Sprühflaschen und sogar Wasserbomben, gefüllt mit bunten Farben, nicht nur ihr eigenes Kunstwerk auf einer kleinen Leinwand erschaffen, sondern auch die Papp-Bühne in Farbe tauchen. Was für ein Spaß!



Nicht vergessen dürfen wir auch unseren Ausflugs-Tag. Unser Ziel – der Wasserspielplatz in Neuses – haben die Kiwis natürlich wieder mitbestimmt. Und so machten wir uns bei bestem Wetter mit dem Zug auf den Weg. Dort angekommen standen natürlich Spiel und Spaß im Fokus, doch auch dabei schlüpfen die Kinder wieder in verschiedene Rollen z.B. als Floßkapitän, Meerjungfrau und wilden Vampiren!



Und mit diesem schönen Bild im Kopf, wollen wir gleich in die zweite Ferienwoche blicken – unter dem Motto „die große Welt der kleinen Bienen.“ Auch hier bekamen wir wieder tollen Besuch – diesmal von der ökologischen Bildungsstätte! Nachdem wir mit unserem LESECLUB und dem großen Buch „BIENEN“ in schönen Bildern und kurzen Geschichten bereits einige spannende Dinge über den Körperbau der Biene, Bientänze und ähnliches erfahren haben bastelten wir mit Judith Geiger „Bienenweide und Käferpension.“ Dabei erfuhren wir noch viel Interessantes – nicht nur über die Bienen, sondern auch über andere Insekten und ihre nützlichen Fähigkeiten. Deshalb bauten wir aus alten Blechdosen kleine „Bienenhotels“ und mithilfe von Stroh auch ein Zuhause für Käfer und Co. Außerdem wurde noch fleißig Blumensamen-Papier mithilfe der Technik des Papier-Schöpfens hergestellt. Was für ein toller Tag! Vielen Dank an Judith Geiger von der ökologischen Bildungsstätte Mitwitz für ihren Einsatz!



Auch die nächsten Tage begleitete uns der LESECLUB mit kleinen Geschichten zu unseren Bienen, zudem kam der Bastelspaß auch nicht zu kurz. So durften die Kiwi-Kids neben dem Toben auf Spielplatz und Pausenhof noch selbst ihre eigene Biene aus einer Dose gestalten. Unter der Anleitung unserer Praktikantin Tatjana entstanden so viele süße kleine Tierchen! Außerdem standen wieder Action und ein kleiner Ausflug auf dem Plan. In einer spannenden Schatzsuche, von unserem BUFDI Max, mit vielen Rätseln, Team-Aufgaben und Spielen, welche die Kinder mit Bravour meisterten, fanden die Kiwis einen „bientastischen“ Schatz!



Unser Ausflugsziel in der zweiten Woche war die Filmburg Kronach und natürlich durften die Kinder wieder selbst bestimmen welcher Film es werden sollte, nämlich: „Ich – einfach unverbesserlich 4“. Ein riesiger Spaß! Danke an die Filmburg Kronach für unsere eigene Kiwi-Sondervorstellung! Außerdem bekamen wir auch nochmal Besuch zu uns nach Küps. Das Spielmobil war da und das sogar in beiden Ferienwochen! Gemeinsam machten wir uns bei Spielen und Bastelaktionen auf eine Weltreise und durften dabei viel erleben. Deshalb an dieser Stelle auch nochmal ein dickes Dankeschön ans Spielmobil!



Was noch in beiden Ferienwochen nicht fehlen durfte war eine kleine Abkühlung! Zum Glück hatten wir dafür einen kleinen Pool, eine Wasserrutsche und sogar selbstgebastelte Wasserbomben. Da hieß es an zwei Tagen einfach nur Wasser marsch! Natürlich gäbe es noch viel mehr zu erzählen, doch an dieser Stelle soll unser kleiner Rückblick mit einem DANKESCHÖN enden, an alle die unsere „SOMMERFERIEN IM KIWI“ mitgestaltet und bereichert haben. Insbesondere unsere ehemaligen BUFDIS Michelle Blüchel und Max Eckert, sowie unsere Praktikantin Tatjana Rollmann. Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage ([www.kiwi-kueps.de](http://www.kiwi-kueps.de)).

Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Herbstferien) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger, Leitung Kinder- und Jugendtreff Kiwi